



月日が経つのは早いもので、2学期も残り1か月ほどとなってまいりました。2学期には、たくさんの行事や学びの場があり、その時に保護者や地域の皆様には学校教育へのご理解とご協力をいただきました。心より感謝申し上げます。

さて、本年度の4月から、6年生が毎日正門で挨拶運動を行っております。いつも早めに旗を持って立つ児童、大きな声で「おはようございます」と声をかける児童、笑顔で挨拶をする児童など、6年生の姿には泉川小学校のリーダーとしての自覚を日々感じています。継続した取組により挨拶の輪が確実に泉川小に広がっています。6年生の皆さん、ありがとうございます！

★お知らせ★

11月10日(月)松山市のニンジニアスタジアムにて、第38回愛媛県小学校陸上運動記録会が開催され、本校より6名の児童が参加しました。2か月に渡って練習に励み、一人一人が全力で臨むことができました。中でも、6年生の古茂田蓮人君は、100m 走で12秒20の大会新記録を樹立し愛媛県第1位に輝きました。

＜校内音楽発表会♪＞

7日(金)・9日(日)、校内音楽発表会が行われました。たくさんの保護者・地域の方々にご来校・ご参観いただき、ありがとうございました。今年度のスローガン「心を一つに音を楽しめ 夢の泉川ハーモニー」の下、みんなで歌声・音色の重なりを楽しみ、表現豊かな泉川ハーモニーを届けることができました。これからも、生活の中で音楽に親しみ、伝統ある合唱クラブを中心に、泉川校区の皆様に、「夢の泉川ハーモニー」を届けたいと思います。



＜小中防災下校＞

5日(水)は、「児童生徒をまもり育てる日」でした。「地域の子どもは、地域で育てる」を共通理念とする泉川校区では、様々な地域学校協働活動が行われています。

5日(水)、「泉川中学校」「泉川連合自治会」「泉川見守りボランティアの会」「泉川防災士会」のご協力の下、小中防災下校が行われました。

小学校1・2年生と、中学校1～3年生が、顔を合わせ、手をつなぎ、交流を深めながら、安全に下校することができました。

日頃からの地域での交流が、いざ自然災害が起こった時の「自助」「共助」につながります。中学校のお兄さん、お姉さん、ありがとうございました。



＜12月・行事予定…変更の場合があります。ご了承ください。＞

- 1日(月)県学力診断調査(5年)
- 2日(火)県学力診断調査(5年)
- 4日(木)⑥委員会
- 5日(金)読み聞かせ、①～④北消防署・防災センター見学(3年)
- 11日(木)人権のつどい日、①～④スポーツチャレンジデイ
- 12日(金)読み聞かせ
- 14日(日)大好き泉川・奉仕作業
- 15日(月)あいさつキャッチボールデイ、水曜校時(清掃あり)、しめ縄作り(6年)
- 16日(火)水曜校時(清掃あり)、①～④多喜浜公民館・ふるさと学習(6年)
- 17日(水)シェイクアウトえひめ
- 18日(木)水曜校時(清掃あり)
- 19日(金)午前中授業、個別懇談会
- 22日(月)午前中授業、個別懇談会
- 23日(火)午前中授業、個別懇談会、地域定例会(公民館)
- 24日(水)給食最終日
- 25日(木)①終業式、②大掃除、③④学活
- 26日(金)安全点検日
- 29日(月)学校閉庁日
- 30日(火)学校閉庁日
- 31日(水)学校閉庁日…よいお年を！

